
7 Pièces

340 m²

Réf. L0142LC

21 500 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Bienvenue  dans  cette  ravissante  villa  contemporaine  de  5  chambres

située  à  proximité  du  charmant  village  de  Mougins.  Avec  une  surface

habitable totale de 340 m2, cette villa offre une abondance d'espace et

de  confort  pour  des  vacances  mémorables.Lorsque vous  entrez  dans

la  villa,  vous  êtes  immédiatement  accueilli  par  une  atmosphère  de

sophistication  et  de  style.  Le  salon  décloisonné  comprend  des  baies

vitrées  qui  baignent  l'espace  de  lumière  naturelle.  Le  décor  soigné

combine  harmonieusement  lignes  épurées,  mobilier  design  et  œuvres

d'art de bon goût, créant une ambiance à la fois chic et ...

Welcome  to  this  exquisite  5-bedroom  contemporary  villa  located  close  to  the

charming  village  of  Mougins.  This  luxurious  property  offers  a  truly  enchanting

experience,  blending  modern  elegance  with  the  captivating  beauty  of  the  French

Riviera.  With  a  total  living  area  of  340  square  metres,  this  villa  provides  an

abundance  of  space  and  comfort  for  a  memorable  vacation.As  you  step  into  the

villa, you are immediately greeted by an atmosphere of sophistication and style. The

open-plan  living  area  features  floor-to-ceiling  windows  that  bathe  the  space  in

natural light, showcasing panoramic views of ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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